

# Seit wann ist Deutschland ein Experiment?

Für Energiepolitik  
mit Verstand.

**Für unsere Umwelt:  
Am 26. September  
AfD wählen.**

**Deutschland.  
Aber normal.**



# Normal ist, unsere Natur und Landschaft zu schützen.

Die Energiepolitik der Bundesregierung wird das Weltklima nicht retten. Aber sie wird Deutschland ruinieren.

Die sogenannte „Energiewende“ ruft international nur ungläubiges Staunen hervor. Die „Klimaretter“ in Berlin verschließen die Augen vor der Wirklichkeit. Ein „Klimaschutzgesetz“ jagt das nächste und gefährdet ganze Branchen.

Die deutsche Industrie schlägt Alarm: **„Es hilft dem Weltklima nicht, wenn die innovative Industrie in Deutschland zerstört wird und anderenorts für das gleiche Ergebnis wesentlich mehr CO2 ausgestoßen wird“** – so der Präsident des Verbandes der Automobilindustrie.

Am Ende müssen die normalen Bürger diese Hirngespinnste ausbaden: die weltweit höchsten Strom- und Spritpreise sowie von Windrädern zerschnittene Landschaften. Explodierende Bodenpreise verdrängen Landwirte von ihren Äckern.

Reine Luft, sauberes Wasser, intakte Wälder und gesunde Lebensmittel – das wünschen wir uns alle. **Normal ist, unsere Natur und Landschaft zu schützen. Statt Klimahysterie fordern wir bodenständigen Naturschutz. Unterstützen Sie uns dabei.**

## STROMPREISE

in Cent/kWh



Quelle: Eurostat 2021

## Deshalb fordert die AfD:

- Ländlichen Raum und Wälder vor Windrädern bewahren!
- Landwirtschaft entbürokratisieren – endlich Klarheit bei Pflanzenschutz und Tierwohl!
- Erschwingliche Energiepreise – „Erneuerbare-Energien-Gesetz“ und CO2-Steuer abschaffen!
- Sichere Versorgung durch Anwendung verschiedener Technologien und vielseitigen Energiemix!

**Für unsere Umwelt:  
Am 26.09. AfD wählen!**

Deutschland. **Aber normal.**

